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【教育スローガン】

どの生徒も伸ばす、
伸びる生徒はさらに伸ばす。

第72回卒業証書授与式を挙行しました

(最上校HP)

１月１８日（木）、向町小学校の２年生の皆

さんと本校３年生で交流学習会を実施しました。

小学生の皆さんが「九九」をマスターできる

ように、正しく暗唱できているかをチェック。

一生懸命暗唱する姿に３年生も全力で応えてい

ました。

例年になく雪が少なく、穏やかな冬もそろそろ春へと移ろうかと思われた３月３日（日）、なごり

雪が校舎周辺を美しく白一色に覆うなか、第72回卒業証書授与式が挙行されました。

12名の卒業生が、最上町長 髙橋重美様はじめご来賓の方々、保護者の皆様、在校生に見送られ

て、３年間過ごした学び舎を巣立ちました。新型コロナウイルス感染症が５類に移行し、制限のない

卒業証書授与式になりました。

高校生活を通して、12名それぞれが成長し、それぞれの新しい生活への第一歩を踏み出しました。

卒業生の皆さんのこれからがすてきな人生になることを願っています。

「自助・共助」について考えた防災学習向町小学校の皆さんとの交流学習

２月８日（木）、３年生の登校日に防災学習

を行いました。３年生12名の全員が、県内の専

門学校に進学、企業・事業所に就職します。地

元に暮らす若者として、非常時には地域の人た

ちと一緒に行動できる人材となれるよう、「自

助・共助」について考えてもらいたいと企画し

ました。この日は、冷たい床や段ボールベッド

に横になる体験を行ったり、避難所に必要な部

屋や対応について考えたりしました。



消費生活出前講座
２月１９日（月）、５～６校時に２・１年生、

２月２２日（木）、３～４校時に３年生を対象
に、最上消費生活センターから講師を招いて消
費生活出前講座を行いました。
２・１年生は、成年年齢の引き下げ、契約、

ネット利用の注意点などを中心に授業をしてい
ただきました。３年生は、社会に出ていくうえ
で気をつけなければいけないことを、実際の若
者の消費者トラブルの事例を交えて分かりやす
く教えていただきました。

２月２２日（木）から最上
町の赤倉温泉スキー場で行わ
れた国民スポーツ大会におい
て、全国から集った各県選手
団の健闘を祈り、応援のぼり
旗を１学年で作成しました。
選手のみみなさんが力を十

分に発揮できるように、方言
を用いたり、名産のイラスト
を付けたりするなど工夫を凝
らして、激励のメッセージを
考えました。

国スポ応援のぼり旗作成 今後の主な予定
３月２２日(金) 修了式、離任式

２３日(土)～ 学年末・学年始休業
(～４月７日)

２５日(月) 合格者説明会
４月 ５日(金) 入学式準備(全生徒登校)

８日(月) 新任式・１学期始業式
入学式

９日(火) 課題テスト①、対面式
１０日(水) 課題テスト②
１２日(金) 身体検査・新体力テスト
１９日(金) ＰＴＡ評議員会①
２５日(木) 前期生徒総会
２７日(土) ＰＴＡ総会

より良い学校運営に向けて

２月１３日（火）、第２回学校評議員会を開催し、委員の皆様から令和５年度の総括と令和６年
度の取組みに向けて貴重なご意見を頂戴しました。委員の皆様にはご多用の中ご参加くださりあり
がとうございました。また、11月には学校評価アンケートにおきまして、保護者の皆様からもご意
見をいただきありがとうございました。今回いただいた意見を参考に、より良い学校運営実現に向
けて取り組んでまいります。
以下、学校評価アンケートと授業評価アンケート結果について主な項目をあげます。

【生徒・保護者の学校評価アンケート、生徒授業評価アンケートで特に評価の高かった項目】
・コース選択・科目選択の指導、生徒の進路希望に沿った進路指導、社会のルールやマナーを身
につけられる指導が適切に行われている。

・学習に関して学力や努力を適切に評価してくれる。
・クラスマッチ・運動会・文化祭などの学校行事が充実している。
・生徒会活動、部活動が活発である。
・最上校はボランティア活動や地域活動等に貢献している。
・最上校に入学させて良かったと思っている。
・ボランティア活動の大切さを教えると同時にその機会を提供している。
・先生は教え方を工夫して、丁寧な説明で分かりやすい授業をしてくれる。

【生徒の学校評価アンケートで特に評価の低かった項目】
・私は最上校だよりや学級だより等をよく読んでいる。
なお、保護者の学校評価アンケートと生徒の授業評価アンケートで特に評価の低かった項目はあ

りませんでした。一年間、最上校の教育活動にご支援とご協力をいただき誠にありがとうございま
した。

保健委員会成果発表
１月３０日（火）、学校保健委員会の場で今

年度の保健委員会の活動紹介と保健委員で作成
した掲示物「水分のとり方について考えよう」
の発表を行いました。大勢の委員の皆様の前で
１年間の活動の成果を堂々と発表することがで
きました。今年度の学校保健活動にご協力をい
ただきありがとうございました。


